

# Das Tagebuch von mArtin...

03. September 2024 17:50 Uhr

In der letzten Zeit gibt es wieder vermehrt Zusendungen an meine diversen Email-Adressen, allerdings wirklich **echte** Emails, also keine SPAM-Zusendungen. Solche Zusendungen bekomme ich, weil es - immer mehr - Menschen gibt, die eine meiner Email-Adressen verwenden, um nicht die eigene Adresse an eine *fremde Stelle* weitergeben zu müssen.

Ja, das was diese Menschen da tun, ist nicht so ganz legal - aber wo kein Kläger, da kein Richter. Und mir ist es relativ wurscht.

Diesmal kam eine Email von McDonalds. Genauer gesagt vom Personalbüro von MacDonallds. Da hat sich jemand unter meiner Adresse beworben.

Was der gute Mann nicht bedacht hat: Nun hätte ich auch Zugang zu seinem Account, und könnte dort - nur so als Beispiel - seine Vorlieben bei den Job-Angeboten ändern. Ich könnte zum Beispiel angeben, dass er drei mit Master abgeschlossene Studien hätte, und sich für den Job als Vorstandsvorsitzender bei einem internationalen Unternehmen interessieren würde. Ob das seine Chancen bei McDonalds erhöhen würde, möchte ich eher bezweifeln...

(C) mArtin 2025

